

DOI

Kapolres Tasikmalaya Kota Pimpin Serah Terima Jabatan Kasat Reserse Narkoba dan Kasat Tahti

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.DOI.OR.ID

Nov 21, 2024 - 15:24



Kapolres Tasikmalaya Kota Pimpin Serah Terima Jabatan Kasat Reserse Narkoba dan Kasat Tahti

Polres Tasik Kota– Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, memimpin acara serah terima jabatan (Sertijab) Kepala Satuan (Kasat) Reserse Narkoba dan Kepala Satuan (Kasat) Tahti yang dilaksanakan di Aula Endra Dharmalaksana Mapolres Tasikmalaya Kota, Kamis (21/11/24) siang

Serah terima jabatan ini bertujuan untuk memperkuat jajaran kepolisian dalam menghadapi tantangan tugas yang semakin kompleks, serta memberikan penyegaran dalam organisasi.

Acara Sertijab Kasat Narkoba diikuti oleh pejabat lama, AKP Imanudin yang dipindahkan ke tugas baru di SPN Polda Jabar, dan pejabat baru, AKP Enjo Sutarjo

Sementara itu, Sertijab Kasat Tahti juga memperkenalkan pejabat baru, Ipda Usnadi menggantikan pejabat lama, Iptu Agus Khusaeni, yang telah menjalani mutasi ke Bag Ops Polres Tasikmalaya Kota

Dalam sambutannya, Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, menyampaikan terima kasih atas dedikasi dan pengabdian pejabat lama yang telah menjalankan tugas dengan baik.

Kapolres juga mengingatkan para pejabat baru untuk segera menyesuaikan diri dengan lingkungan kerja dan tugas yang diemban.

“Sertijab ini merupakan bagian dari proses pembinaan karier di lingkungan Polri. Saya berharap, dengan adanya penyegaran ini, kinerja kedua satuan, yakni Satuan Narkoba dan Satuan Tahti, dapat semakin baik dan responsif dalam menghadapi perkembangan situasi,” ujar AKBP Joko Sulistiono

Kapolres juga menekankan pentingnya peran Satuan Narkoba dalam memberantas peredaran narkoba yang semakin marak, serta peran Satuan Tahti dalam menjaga tahanan serta pengelolaan barang bukti.

“Tugas berat menanti saudara-saudara di posisi baru ini, dan saya yakin dengan pengalaman serta komitmen yang kuat, kita bisa bersama-sama mewujudkan Polres Tasikmalaya Kota yang lebih baik lagi,” tambahnya.

Serah terima jabatan ini juga disaksikan oleh para pejabat utama Polres Tasikmalaya Kota, Kapolsek jajaran, anggota serta staf.

Dengan dilantiknya Kasat Narkoba dan Kasat Tahti yang baru, diharapkan Polres Tasikmalaya Kota semakin mampu melaksanakan tugas kepolisian dengan lebih profesional, transparan, dan responsif terhadap dinamika sosial yang ada.